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A vereadora Nilda Barbalho, encerra seu terceiro mandato em Barra do Corda, com um grande
legado na história política do Maranhão, ela se tornou a única mulher no estado que obteve 9, 29%
dos votos em uma eleição, chegando a receber um total de 3.370 votos nas eleições de 2008.

Nilda ocupou o cargo de presidente da câmara municipal de Barra do Corda no biênio 2011-2012,
no início de 2016, foi lançada pelo grupo Nenzin, como pré-candidata a prefeita, chegando atingir
em pesquisas, mais de 50% da preferencia do eleitorado, mas, Nilda abriu mão da candidatura,
para o seu cunhado Júnior do Nenzin, que mesmo sem ter sido eleito, obteve uma expressiva
votação de 20.638 votos.

A  vereadora  Nilda  Barbalho,  que  se  prepara  para  deixar  o  mandato  no  próximo  dia  31  de
dezembro,  atendeu o convite,  e concedeu uma entrevista ao Blogueiro Gildásio Brito.  Confira
abaixo;
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Primeira pergunta: Vereadora Nilda, a senhora chega ao final de 12 anos de mandatos com a
sensação do dever cumprido no legislativo?

Resposta: SIM, NESSES DOZE ANOS DE MANDATO PROCUREI DESEMPENHAR COM
RESPONSABILIDADE O MEU PAPEL, SEMPRE PREOCUPADA COM O BEM ESTAR DO POVO DE BARRA
DO CORDA.

Segunda pergunta: Durante toda história política de Barra do Corda, a senhora foi a única mulher
que conseguiu receber como candidata para a câmara municipal, mais de 3 mil votos, se sente
honrada com isso?

Resposta:ME SINTO MUITO HONRADA, NA VIDA TEMOS  O RETORNO DE TUDO QUE FAZEMOS E O
POVO SEMPRE ME DEU UMA RESPOSTA POSITIVA, ISSO É O RECONHECIMENTO DA MINHA LUTA E
DO MEU TRABALHO.

Terceira pergunta: Durante sua gestão como presidente da câmara, quais os principais legados
deixados no final da mesma em dezembro de 2012?

Resposta:COMO PRESIDENTE DA CÂMARA BIÊNIO 2011/2012 PROMOVI IMPORTANTES MUDANÇAS
NA INFRAESTRUTURA DO LEGISLATIVO VISANDO UM MELHOR ATENDIMENTO AO PÚBLICO:

REFORMA DO PRÉDIO DO LEGISLATIVO COM IMPLANTAÇÃO DE GABINETES;
INSTALAÇÃO E MODERNIZAÇÃO DO SISTEMA DE SOM DESTA CASA
TREINAMENTO DOS SERVIDORES, PARA UM MELHOR ATENDIMENTO AO CIDADÃO;
IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA INTERNET CIDADÃ, PARA OFERTAR AOS CIDADÃOS, ACESSO
GRATUITO À REDE MUNDIAL DE COMPUTADORES;
INFORMATIZAÇÃO DOS SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS;
CLIMATIZAÇÃO E ESTRUTURAÇÃO DO PLENÁRIO E AUDITÓRIO;
IMPLANTAÇÃO DO PROJETO CÂMARA MIRIM EM PARCERIA COM O TRE, COM O OBJETIVO DE
APROXIMAR OS ALUNOS AO PODER LEGISLATIVO, ONDE OS MESMOS APRENDERAM SOBRE A
IMPORTÂNCIA DE EXERCER CIDADANIA DESDE CEDO E CONHECER COMO FUNCIONA OS
TRABALHOS DO LEGISLATIVO;
REFORMULAÇÃO DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO E REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA.

 

Quarta pergunta: Na história de Barra do Corda, tivemos uma mulher que foi eleita prefeita(Dona
DarcíTeceiro), de lá pra, você foi a única mulher capaz de decolar por diversas vezes em pesquisas
rumo ao comando da prefeitura, mesmo sem ter concorrido. Isso se deve ao peso do nome do
grupo Nenzin e ao seu trabalho prestado junto a população?

Resposta: O GRUPO NENZIM ALIADO AO MEU ESFORÇO E DEDICAÇÃO, TEM ME PROPORCIONADO
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UM LUGAR DE DESTAQUE NA POLÍTICA DE BARRA DO CORDA.

Quinta pergunta: Nesta atual legislatura, tivemos um número record de mulheres como
vereadoras em Barra do Corda, sendo cinco no total(a senhora, as vereadoras Cananéia, Fátima
Arruda, Kassí e Graça do Ivan). Ocorre, que para a nova legislatura 2017 a 2020, o número baixou
para apenas três(Kassí, Graça do Ivan e Cananéia). As mulheres precisam se envolver mais na
política?

Resposta: COM CERTEZA, A PARTICIPAÇÃO DAS MULHERES NA POLÍTICA É FUNDAMENTAL PARA O
FORTALECIMENTO DA DEMOCRACIA,POIS AS MULHERES ESTÃO CADA VEZ MAIS CONQUISTANDO
SEU ESPAÇO EM TODAS AS ÁREAS.

Sexta pergunta: A câmara municipal, não foi injusta para com as mulheres vereadoras, já que
nenhuma delas cinco fizeram parte da mesa diretora nessa atual legislatura?

Resposta: REALMENTE AS VEREADORAS DEVERIAM TER MAIS ESPAÇO NA MESA DIRETORA NÃO SÓ
NESSA LEGISLATURA, MAS EM TODAS, POIS É FUNDAMENTAL A PARTICIPAÇÃO DA BANCADA
FEMININA À FRENTE DOS TRABALHOS LEGISLATIVOS.

Sétima pergunta: Mesmo sem ter disputado as eleições deste ano, a senhora conseguiu com a
ajuda do povo, eleger seu irmão Aurean Barbalho para uma vaga na câmara municipal, pois
sabemos que não é nada fácil transferir votos. Que avaliação a senhora faz no geral das eleições
municipais de 2 de outubro?

Resposta: FOI UMA ELEIÇÃO MUITO DIFÍCIL PARA TODOS OS CANDIDATOS, NÃO É FÁCIL
TRANSFERIR VOTOS, MAS O POVO É SOBERANO, E TEMOS QUE RESPEITAR O DIREITO QUE CADA
UM TEM DE FAZER A SUA ESCOLHA.

Oitava pergunta: Seu mandato finda no próximo dia 31 de dezembro. Pretende continuar ativa na
política, ou vais seguir apenas a vida como empresária?

Resposta:NÃO ME DESPEÇO DA POLÍTICA, CONTINUO FAZENDO PARTE DELA DE UMA OUTRA
MANEIRA, SEM ESTAR NO LEGISLATIVO, MAS SEMPRE ATENTA AO QUE ACONTECE EM NOSSA
CIDADE.

Nona pergunta: A senhora é bastante carismática, simples, consegue se relacionar bem com as
pessoas. Mediante seu brilhante trabalho durante esses 12 anos como vereadora, e caso em 2018,
seja convidada para disputar uma vaga a nível de estado, aceitaria o convite?

Resposta: EU COSTUMO DIZER QUE O FUTURO A DEUS PERTENCE.

Décima pergunta: Que avaliação a senhora faz do governo Eric Costa e do governo Flávio Dino?
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Resposta: ASSIM COMO O POVO EM GERAL , ESPERAVA UM GOVERNO MAIS ATUANTE, TANTO
MUNICIPAL COMO ESTADUAL, POIS NÃO ESTÃO CUMPRINDO PROPOSTAS DE GOVERNO.

Espaço para os agradecimentos:

SEMPRE PROCUREI HONRAR MEUS COMPROMISSOS E TRABALHAR PARA O POVO, ESSA FOI A
FORMA DE RETRIBUIR A CONFIANÇA E O RESPEITO QUE O POVO DE BARRA DO CORDA SEMPRE
TEVE COMIGO. TENTEI DA MELHOR MANEIRA POSSÍVEL FAZER, ATRAVÉS DO MEU TRABALHO, O
BEM PARA O NOSSO POVO.

GOSTARIA DE AGRADECER A DEUS, PELO CONVÍVIO, PELA AMIZADE, PELA COMPREENSÃO E
COLEGUISMO QUE TIVE DURANTE TODO ESSE PERÍODO DE ATUAÇÃO PARLAMENTAR, AGRADEÇO
AINDA, FAMILIARES, AMIGOS, ELEITORES E AO POVO DE BARRA DO CORDA QUE SEMPRE ME
APOIARAM. A TODOS, UM FORTE ABRAÇO!

COM VOTOS DE UM ANO NOVO CHEIO DE SAÚDE, PAZ, AMOR, FRATERNIDADE E PROSPERIDADE.

MUITO OBRIGADA POVO DE BARRA DO CORDA!!


